



Umweltfragen in der Ukraine

**Wie in allen Ländern der Welt gehören die ökologischen Probleme
auch in der Ukraine zu den wichtigsten.**





Einige Werke lassen verantwortungslos ihre giftigen Abwässer in die nächstliegenden Gewässer oder einfach in die Erde fließen.



Um die Ernteerträge zu erhöhen, wurden von den Kolchosen lange Zeit die Felder mit minderwertigen Düngemitteln vergiftet.

Nicht alles, was von diesen Feldern auf unseren Tisch kommt, ist für die Gesundheit ungefährlich.



Natürlich wird allen diesen Problemen Aufmerksamkeit geschenkt, jedoch nicht genügend, um diese Probleme zu lösen.



Das größte Unglück für die Ukraine ist aber die Tschernobylers Katastrophe am 26. April 1986.

Die Explosion des vierten Reaktors des Tschernobylers Atomkraftwerkes hatte schreckliche ökologische Folgen.



Dutzende von Kilometern verseuchter Erde, Tausende Menschenleben wurden von den totbringenden Strahlen vernichtet.

Kinder und Tiere werden nach der Katastrophe als Mutanten geboren, das Wasser des Dnipro und der Pripjatj ist vergiftet, die Zahl der Krebserkrankungen steigt.

Unter den Folgen der Katastrophe im Atomkraftwerk werden nach Ansicht der Gelehrten noch viele Generationen leiden.



ЧОРНОБИЛЬ

*Die Tschernobyler Katastrophe übertrifft Hiroshima und Nagasaki.
Ihre Folgen hatten verheerende Auswirkungen für die Umwelt
der ganzen Welt.*

Fragen zum Text

- 1. Was gehört zu den wichtigsten Problemen der Ukraine?**
- 2. Warum können die alten Betriebsanlagen durch neue nicht ersetzt werden?**
- 3. Wodurch wird die Natur der Ukraine vergiftet?**
- 4. Wann sind die Veränderungen im Klima der Ukraine eingetreten?**
- 5. Wovon wird in der Natur alles noch Lebende überflutet?**



Bedankt bei Aufmerksamkeit!

Vorbereit die Schüler 9W Boychenko A. und Deordiewa Y.